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何としても、「神の国」をつくるんだと、心の底から燃えております。
本当の意味で、この国の大きな責任を背負う日も近いと思っています。
私たちにとって脱皮の時です。
マルクスの「共産党宣言」を打ち砕くまで、私たちの戦いは終わりません。
小さな枠にとらわれず、むき出しの自分となって、共に戦って参りましょう！

釈りょうこ公式サイト https://shaku-ryoko.net
Facebook ともに @shakuryoko

　

　去る5月4日、都内にて、中国系アメリカ人の郭宝勝氏と対談し
ました。郭氏は、中国国内の宗教弾圧からアメリカに亡命したキリ
スト教の牧師で、習近平政権の宗教弾圧の惨状を伝えてくれました。

政権を取るや、浙江省だけでわずか１年の間に1400
もの十字架が撤去され、跡形もなく破壊された教会も
あったと言います。まさに地獄絵図で、信仰を持つも
のとして許しがたい暴挙です。
　また5月７～９日は、韓国に行きました。北朝鮮にすり寄る文在寅・韓国大統領の支
持率は非常に高い結果が出ています。そこで８日、元軍人の徐貞甲・国民行動本部本部

長に、韓国右派の現状についてお話を伺いました。徐氏は、「完全な非核化」とは “完全な詐欺” であり、
文大統領が進める改憲も、自由と民主主義の韓国を店じまいして共産主義国にする絶体絶命の危機だ

と言います。また、日韓が「過去」に囚われていると、中国・北朝鮮
の脅威という「現実」問題を見逃すことになると警鐘を鳴らします。
　日本の野党やマスコミは迫りくる危機から目をそらさせる、いわば
北朝鮮や中国共産党の潜在的な協力者になってしまっています。唯物
的政治思想に洗脳されないためにも、信仰ある人間が立ち上がらな
ければなりません。

（４月 30 日「幸福実現党全国大会」党首演説より）
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調布市（東京）にてセミナー開催

聴覚障がい者として初めて
エベレスト登頂を成し遂げ
た田村さんと対談。「障がい
があろうとなかろうと人は皆
同じ。夢を持つことがとて
も大切です」と話すお姿に、
勇気が溢れていました。
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4/27南北会談を受け、都内で街宣
新橋駅前にて「北朝鮮には、核
を含むすべての兵器を放棄さ
せなければ、本当の平和は来
ない」と訴えました。

4/28ろう者の登山家・田村聡氏と対談

4/30幸福実現党全国大会を開催
おかげさまで立党９周年です。マ
ルクス共産党宣言と闘い、日本を
世界のリーダー国にするという志
を共にしました。

5/3渋谷区・横浜市・川崎
市にて憲法記念日街宣
大勢の方に足を運んで頂き、有難うご
ざいました。憲法改正に向け、党の存
在感をもっと高めて参ります。

中国系ｱﾒﾘｶ人の元牧師・郭宝勝氏と対談
中国でキリスト教徒の方々が
どのような目に遭っている
か、郭さんから教えて頂きま
した。信仰者として「信教の自
由」を踏みにじる国は許せな
い！

厚木市（神奈川）にて集会
厚木後援会の激励に。けん引役の石
川ひでおさんに期待しています！

　1969年東京都生まれ。國學院大學文学部史学科卒業。大手家庭
紙メーカー勤務を経て、1994年、幸福の科学に奉職。常務理事な
どを歴任。幸福実現党に入党後、女性局長などを経て、2013年7
月より現職。趣味は、料理、温泉ひとり旅、読書。
　最近、マレーシアのマハティール氏が92歳で首相に返り咲きまし
た。中国にモノ申す姿勢に加え、公約の消費税撤廃も実現。長
寿時代の幸福ってなんだろうと考える今日この頃です。

国民行動本部・徐貞甲本部長と
意見交換＆ソウル市内で集会

文在寅大統領の狙いは、「韓国の共産主義化だ」と徐本
部長は看破します。外に敵を作って国民の自由を奪う
のは、まさにファシズム。日本としても赤化する朝鮮
半島に警戒すべきです。（表面参照）

ソウル市民の皆様との集会にて。
温かい雰囲気に包まれました。

南北の国境線にて。秘密のトンネルからいつ
北朝鮮の兵士が出てくるか分かりません。

12～13 兵庫県内で集会・支援者訪問
三田市や朝来市、宝塚市、尼崎市にて、支援者訪問と
集会に。膝詰めでご意見を多々頂き、感謝です。

15都内で歴史問題の講演に参加
参議院議員会館で開かれた講演（GA
ＨT主催）に参加。目良浩一先生がお
話した通り、日本の正しい歴史を世
界に伝えるためには、
河野談話の撤回は必須です。

党本部で活動報告会16
今月の様々な活動のご報告をさせ
て頂きました。来月またお会いし
ましょう！

18 春日井市（愛知）にて市議選の応援
春日井市議選補選に立候補し
た酒井こうぞうさんの応援
に！本選こそ勝利を掴んでく
ださい！

23～25鹿児島で集会・川内原発視察

対談の様子は、女性総合誌「AreYou
Happy?」にて9月号から掲載予定です。 『アメリカに正義はあるのか』

著者・目良浩一氏　

調布市文化会館で開かれた
「調布史の会」（会長：水之
江ゆきえさん/副会長：松木國
俊さん）でお話しさせていた
だきました。朝鮮半島有事、

中国の脅威、憲法改正、北海道の土地爆買いなど、山積
する日本の課題について、ひざ詰めで議論しました。

松澤力薩摩川内市議と県内各所を
訪れました。南九州市や指宿市で
障がい者福祉施設を運営する「あ
すなろ福祉会」を訪問。ミニトマ
トの出荷準備中でしたが、笑顔が
溢れていました。九州電力・川内
原発も視察。緊張感を持って安全
対策に取り組んでいました。

（表面参照）


